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Mi nombre es Andrés Moncada y soy el director de la marca Hans Sachs. La idea empezó como un 

proyecto de universidad hace 10 años en donde estábamos buscando empezar, sobre todo con todo 

el tema de calzado. Fuimos al Restrepo cuatro compañeros, pues éramos cuatro amigos de la 

universidad. Nos dimos cuenta que había un potencial muy grande en la calidad que se manejaba 

allá, y nosotros quisimos entrar un poco más por el lado del servicio ofreciéndole a los clientes, pues 

el mejor servicio posible y la mayor opción de productos que pudieran tener. 

 

Luego de aproximadamente cinco años de estar trabajando en el sector financiero volví a tener 

contacto con quien hoy en día es mi socio y decidimos retomar la idea, ya con un poco más de 

experiencia ya conocíamos un poco más el tema  bancario.  Mi socio conocía un poco más el tema 

obviamente de centros comerciales ,y en ese momento decidimos que podría ser una muy buena 

oportunidad para empezar un negocio. 

 

La pandemia para nosotros fue un momento bien crítico ya que estamos expandidos en centros 

comerciales y eso nos obligó  a tener que revisar nuestro modelo de negocio, volver a estructurarlo. 

El modelo que hoy tenemos, es un es un modelo un poco más híbrido donde tenemos también un 

fuerte interés en seguir creciendo en todo el ámbito digital, seguir fortaleciendo nuestro e-

commerce y crear muchos más empleos que generen un poco más de valor y junto con el programa 

de Exporta más estamos buscando también la forma en la que nuestros negocios puedan tener 

ingresos en dólares y así combatir un poco también el tema de la devaluación de la moneda. 

 

Siento una gran pasión, además de crear empresas y de estar como involucrado en todos estos 

temas, me gusta mucho, también estar muy al tanto de la tecnología, compartir también con mi 

novia que algún día, espero, sea mi esposa también, ya que en ella he encontrado, pues digamos que 

un apoyo muy importante para todo el proceso de emprendimiento. 

 

Busco que la empresa sea una empresa mucho más social y que genere conciencia también. 
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